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Un informe redactado por técnicos del Ayuntamiento de València
y enviado a la Conselleria de Medio Ambiente concluye que el
lago «no ha recibido» los 50 hectómetros cúbicos de agua de
más que la Confederación Hidrográfica del Júcar, dependiente
del Ministerio de Transición Ecológica (Miteco), dice haber
enviado al parque natural. Además, el dictamen advierte de que
solo 2 hm³ han llegado al humedal y que de existir «realmente
otros14 hm³ de excedentes y aguas regeneradas a través de la
acequia de Favara», sería importante «conocer las fechas de esos
aportes y por las vías que se han realizado». Porque, advierte este
documento municipal, «los aportes de aguas regeneradas al lago
de l’Albufera, como se indica que se han realizado -por parte de
la CHJ-, requieren una Declaración de Impacto Ambiental
negativa de la Generalitat Valenciana por su impacto sobre el
sistema, y se requeriría de una autorización formal y
excepcional». Este informe, enviado por correo electrónico a la
conselleria, refrenda la tesis del president del Consell 

 que defiende que no se deben confundir «las
aportaciones a toda la extensión del parque de l’Albufera con las
necesarias para la renovación del agua del lago».

Esta fuente del Ayuntamiento de València advierte de que el
grueso de los aportes hídricos que defiende la CHJ que ha
enviado al humedal se han perdido en el mar o se han evaporado
en el fangueo de los campos.

Un informe denuncia que los 50 hm3 de la CHJ "van
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Por su parte, el organismo de cuenca presidido por Miguel Polo
ha remitido un dosier oficial en el que sostiene que la CHJ no
tiene que ocuparse de que el agua llegue al lago y que ha
aportado esos 50 hm3 de más al parque natural. «La CHJ -dicen
estas fuentes- no tiene que ocuparse de que el agua llegue a la
laguna. En absoluto. Lo único que puede hacer es poner el agua
en las tomas de las acequias», afirma esta entidad. «Todo lo
demás que sea necesario hacer para que llegue el agua al lago o
a cualquier otra zona del parque», es competencia exclusiva de la
Generalitat Valenciana, aseguran fuentes del organismo estatal. Y
más, las fuentes consultadas, reiteran que han cumplido «de
sobra con los 10+10 hm3 que exige el PHJ».
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